いぶき 2011年4月(西宮)

平成23年(2011年)4月

を広げています。

高い溶存酸素があることに驚いた

ると水中の薬が炭酸司化作用によ

西宮老人福祉センターニュース

第144号 (2)

ランティ

して、 象は、大人はもちろん幼児から高ベントなどに出向いています。対 創造協会の支援を得た出前講座と をしています。まさに「ためして 思って貰えるような環境理科実験 題は、ほとんどが、 志六人が活動しています。環境問 境カウンセラー は、二酸化炭素の実験に分子の動 どんどん深化、発展しており、最近 校生まで、それぞれに内容を工夫 リクエストにこたえて、 合点」の精神です。ひょうご環境 生活に結び付けて、「なるほど」と ていて分かりにくいので、身近な して実施しています。 ど県内各地の学校、自治会、イ 技術者の集まりだけに、内容は のづくり現場の会社勤めを終え あるいは長年のご縁からの 化学と関係し 年二十回



きを取り入れたり、水中生物との

繋がりや、スギ花粉、

レパートリー 新燃岳の降

ラ・ヴィーダ西宮(池田町)実験風景

きたいと思います。「人と化学を方は、ふるって参加していただ きます。 ボランティア活動にご興味のある メンバーが少ないことです。この ど」と喜んで頂いたとき最高です。 れを紹介して、 れて夢中になれます。そして、そ なかったことが、どんどん見えて 歩深く近づくと、それまで分から それが身近に転がっています。一 て酸素を発生していることが分 六四〇渡邊雄一代表までご連絡 悩みはリクエストが増える割に 会」☎○七九四一八四一 歳をとっていることを忘 参加者が「なるほ